

Gemeindeteil Marktsteinach

DJK Marktsteinach **- Jugendfreizeit in der Rhön -**

Das Ziel der DJK-Jugendfreizeit führt auch in diesem Jahr wieder ins Caritas Kinder- und Jugenddorf nach Riedenberg. 45 Personen nahmen daran teil. Gleich am ersten Abend wurden auf dem Bolzplatz lustige Wettkämpfe abgehalten, an denen sich Jung und Alt beteiligten. Dies versetzte die Teilnehmer in die richtige Freizeitstimmung. Der Besuch des roten Moores sowie der Sommerrodelbahn auf der Wasserkuppe füllten den nächsten Tag aus. Bei einem Picknick konnten sich die Wanderer dann stärken. Der Nachmittag stand zur freien Verfügung und wurde mit Gesellschafts- und Bocciاسpielen sowie Seilhüpfen u.v.m. gefüllt. Den Abschluss des Tages bildete eine Schatzsuche, bei der Planlesen und Geschwindigkeit eine große Rolle spielten. Die Nächte in den „Kinderzimmern“ wurden durch ausgiebiges Ratschen verkürzt. Die Wanderung des nächsten Tages in der Kaskadenschlucht bot



bei der großen Hitze einen angenehm kühlen Weg, ebenso der Besuch des Erlebnisbades Sinnflut in Bad Brückenau. Das Ziel des letzten Tages war der Mini-Golfplatz in Bad Brückenau, zu dem selbstverständlich gelaufen wurde. In Vierergruppen konnte jeder seine Geschicklichkeit messen. Bei einer Nachtwanderung mit Gruselgeschichten lernten alle Beteiligten das Zittern. Allabendlich wurde ein Lagerfeuer entfacht, bei dem die „Feuerteufel“ auf ihre Kosten kamen.

Die köstliche und üppige Verpflegung durch Edeltraud Keidel ließ keine Wünsche offen.

Ein herzlicher Dank an Udo und Edeltraud Keidel für die Organisation und Durchführung der Jugendfreizeit.